

BOSSMAN

Polres Maros Bersama BRI Cabang Maros Kolaborasi Penyaluran Sembako Keluarga Stunting

Jamaluddin, M.M. - MAROS.BOSSMAN.CO.ID

Nov 20, 2024 - 15:39



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros,Sulsel - Kepolisian Resor Maros menerima paket bantuan sembako dari Bank BRI Cabang Maros.

Sebanyak 220 paket bantuan sembako diserahkan langsung pimpinan cabang BRI Maros Safril Haryo Septiadi kepada Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla di Lobi Kantor Mapolres Maros, Jalan Ahmad Yani No.2 Maros, Turikale , Rabu (20/11/2024).



Kegiatan penyerahan paket sembako ini dihadiri Kapolres Maros bersama pejabat utama serta pimpinan dan staff Bank BRI Cabang Maros.

Pimpinan cabang BRI Maros Safril Haryo Septiadi mengatakan "Bantuan paket sembako ini merupakan Corporate Social Responsibility (CSR) dari pihak kami dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional," ujarnya.

"Kolaborasi dengan Polres Maros ini sebagai mitra Polres Maros dan kesamaan visi untuk memberikan manfaat kepada masyarakat yang membutuhkan," katanya.

"Bantuan paket sembako ini nantinya akan diperuntukkan bagi masyarakat keluarga stunting yang ada di Kabupaten Maros," imbuhnya.

Kapolres Maros dalam sambutannya sangat berterima kasih kepada pimpinan cabang Bank BRI terkait penyaluran bantuan paket sembako.

"Kami sangat berterima kasih atas kepercayaan yang diberikan pihak BRI, dan tentunya kami akan menyalurkan kepada para penerima manfaat dengan tepat sasaran," katanya.

"Nantinya secara teknis akan disalurkan melalui seksi kedokteran kesehatan Polres Maros yang sebelumnya memang sudah mendata keluarga stunting yang ada di kabupaten Maros," ujarnya.

Penyaluran paket sembako ini merupakan program sosial Corporate Social

Responsibility (CSR) Tahap kedua pihak BRI Cabang Maros yang diperuntukkan bagi keluarga stunting dalam rangka mendukung Program ketahanan pangan nasional dan keluarga sejahtera pemerintah.

Setiap paket sembako berisi Beras,minyak goreng,gula,teh dsb.(*)